



[Home](#) > [Regional](#) > [Leipzig](#) > Wende-Denkmal in Plauen enthüllt

Wende-Denkmal in Plauen enthüllt

DONNERSTAG, 07. OKTOBER 2010, 18:57 UHR

Plauen (dpa/sn) - Sachsens Ministerpräsident Stanislaw Tillich (CDU) hat die Rolle der Plauener Bürger bei der friedlichen Revolution im Herbst 1989 in der DDR gewürdigt. Die Plauener hätten mit ihrer Demonstration am 7. Oktober der Revolution eine Gasse gebahnt, sagte er am Donnerstag bei der Enthüllung eines Denkmals in der Vogtlandstadt laut einer Mitteilung. An jenem Tag vor 21 Jahren war eine Versammlung von 20 000 Menschen in der Stadt gewaltfrei geblieben. Von da an sei in der DDR zwar noch mit Gewalt gedroht, diese aber nicht mehr angewendet worden, erklärte Tillich. Das etwa 3,70 Meter hohe Denkmal aus Bronze hat die Form einer Kerze.